

**COMMUNIQUÉ
SOUTENANCE DE THÈSE**

Monsieur Lindbergh Mondésir, candidat au doctorat, défendra publiquement sa thèse doctorale en vue de l'obtention du grade de Ph. D. en théologie pratique.

Mardi 24 septembre 2019 à 10h00
Pavillon Lionel-Groulx
Carrefour des arts et des sciences
3150, rue Jean-Brillant, salle C-2059

La thèse du candidat s'intitule :

«L'éducation chrétienne des jeunes au pluralisme religieux en milieu scolaire catholique : enjeux et perspectives théologiques. Analyse praxéologique de la prise en compte de la diversité religieuse dans deux collèges catholiques.»

Cette recherche s'intéresse à l'éducation chrétienne au Collège Saint-Viateur de Ouagadougou (Burkina Faso) et au Collège Bourget de Rigaud (Québec). Menée en suivant la praxéologie pastorale et en priorisant la méthode qualitative, elle s'articule autour de la problématique de l'éducation des jeunes croyants et non-croyants dans ces écoles catholiques ordonnées à la mission d'évangélisation. Elle débouche sur la proposition de l'éducation des jeunes au pluralisme religieux comme une nouvelle façon d'évangéliser en ces institutions scolaires catholiques.

MEMBRES DU JURY À LA SOUTENANCE :

M. Ignace Ndongala Maduku, président-rapporteur, Université de Montréal
M. Jean-Marc Charron, directeur de recherche, Université de Montréal
M. Claude Auger, directeur de recherche, Collège universitaire dominicain
M. Bruno Demers, membre du jury, Collège universitaire dominicain
M. Jean-Philippe Perreault, examinateur externe, Université Laval
M. Fabrice Blée, examinateur externe, Université Saint-Paul

Cette invitation est faite conjointement par le Vice-rectorat adjoint aux études supérieures et postdoctorales et l'Institut d'études religieuses de l'Université de Montréal.

Source : Faculté des arts et des sciences - Institut d'études religieuses, Université de Montréal
Téléphone : 514-343-7506 - Télécopieur : 514-343-5738 - Site : www.ier.umontreal.ca